

28.09.2018 - 09:59 Uhr

## TaxiSuisse: Le taxi se mue en sauveteur



Bern (ots) -

Le 29 septembre 2018, la Journée mondiale du coeur, TaxiSuisse a lancé un projet unique à l'échelle mondiale. Pendant une phase pilote de deux ans, 30 taxis seront équipés d'un défibrillateur automatique externe (DAE) dans les villes de Fribourg, Morat, Berne et Bulle et quelque 100 chauffeurs de taxi seront formés comme premiers répondants.

Une mort cardiaque subite avec plus de 10'000 cas par an est l'une des causes les plus fréquentes de décès en Suisse. Les chances de survie en dehors d'un dispositif médical est de l'ordre d'environ 3 à 8%. En cas d'un arrêt cardiaque subit, chaque minute compte, car les chances de survie diminuent de 10% par minute. C'est la raison pour laquelle TaxiSuisse, le groupe professionnel de l'association suisse des transports routiers, a lancé un projet unique à l'échelle mondiale: il a équipé 30 taxis de défibrillateurs et formé tout juste 100 chauffeurs de taxi comme premiers répondants. La forte densité de taxis sur les routes suisses doit contribuer à utiliser aussi vite que possible un défibrillateur pour la personne concernée pour gagner du temps jusqu'à ce qu'arrivent les ambulanciers qui prendront le relais. Les taxis équipés d'un défibrillateur de la génération la plus récente seront intégrés à la chaîne d'alarme de la centrale d'appels d'urgence 144 et en cas d'arrêt cardiaque subit, proposés en parallèle à l'ambulance. Si le taxi se trouve plus près du lieu où se produit le malaise cardiaque que l'ambulance disponible, il sera employé pour prodiguer les premières opérations de secours jusqu'à ce que les ambulanciers ou le médecin urgentiste parviennent sur les lieux.

«Nous sommes convaincus que ce projet permettra de sauver des vies. Nos chauffeurs professionnels sont disponibles 24 heures sur 24 et en raison de leur grand nombre dans les villes, ils arrivent souvent sur les lieux plus rapidement», affirme avec conviction Christoph Wieland, responsable et initiateur du projet. «En tant que branche taxi suisse et entrepreneurs, nous voulons contribuer à un apport à la société et nous engager dans une dense chaîne de sauvetage en Suisse dans le but d'augmenter considérablement les chances de survie en cas d'un arrêt cardiaque subit», poursuit Wieland. Les coûts de plus de CHF 100'000 pour la phase pilote de deux ans seront exclusivement à la charge des entreprises taxi partenaires: Taxis Fribourg, Taxis Morat, Nova Taxi Berne, Taxi Sacul, Bulle, l'association suisse des transports routiers ASTAG et les fournisseurs impliqués.

Contact:

TaxiSuisse  
 Christoph Wieland, président et responsable du projet  
[christoph.wieland@wielandbus.ch](mailto:christoph.wieland@wielandbus.ch)  
 +4179 390 45 56  
[www.taxisfirstresponder.ch](http://www.taxisfirstresponder.ch)

## Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100820413> abgerufen werden.